

**Sébastien PIETRASANTA**  
*Député des Hauts-de-Seine*

Asnières-sur-Seine, le 19 juin 2017

Chèr.e.s ami.e.s

En 2001, les Asniéroises et les Asniérois me faisaient l'immense honneur de les représenter au Conseil Municipal de notre commune. Quelques années plus tard, je suis élu conseiller régional d'Ile-de-France puis Maire de la ville qui m'a vu grandir.

Enfin, il y a 5 ans, les habitants d'Asnières et de Colombes-sud m'évisaient à l'Assemblée Nationale comme Député. Je mesure l'immense honneur que j'ai eu à vous représenter pendant toutes ces années. Je tiens sincèrement à vous remercier de votre confiance.

Rien n'aurait été possible sans chacune et chacun d'entre vous, sans la grande aventure collective et humaine que nous avons construite, ensemble, au service des autres. Militants, sympathisants, collaborateurs, je mesure ce que je vous dois et ma reconnaissance est infinie.

Pour des raisons politiques et personnelles, j'ai décidé de ne pas me représenter aux élections législatives qui viennent ce dimanche 18 juin de désigner le nouveau député de notre circonscription.

Je lui souhaite bonne chance et mes vœux de succès dans l'intérêt de notre pays.

Pendant toutes ces années, j'ai essayé de renouveler la pratique de la politique. J'ai agi avec simplicité, conviction et détermination. Je considère qu'il est fondamental de ne pas faire de la politique un métier. Servir l'intérêt général doit rester une vocation, un engagement et non un gagne pain ou une rente.

Un mandat est un honneur, pas une propriété au service d'un clan, d'une famille. Cela a été souvent oublié à Asnières en particulier...

Bien sûr, tout n'a pas été parfait durant mes différents mandats mais j'ai essayé d'agir avec honnêteté et le plus efficacement possible au service du bien commun.

Maire, j'ai agi pour le développement d'Asnières, dans tous les quartiers et pour toutes les générations. De nombreux équipements ont été ouverts ou rénovés. Les finances ont été assainies notamment en luttant contre la dette toxique qui m'avait été laissé en héritage. Nous avons restauré la démocratie locale qui avait été bafouée. Aujourd'hui, je souffre de voir gâcher tous ces efforts et de l'image ternie de notre ville.

Député, je me suis fortement engagé sur les questions de sécurité et de terrorisme. J'ai été l'auteur de nombreux rapports qui ont contribué concrètement à faire évoluer la lutte contre le terrorisme. A

travers de nombreux amendements, j'ai fait avancer notre législation anti-terroriste tout en préservant notre état de droit. Les événements tragiques qui ont ébranlés la France mais aussi le reste du monde nous rappellent chaque jour qu'il n'existe pas de solution miracle et que nous ne devons pas céder à la démagogie.

Je n'abandonnerais jamais le service de l'intérêt général mais je souhaite demain le servir d'une autre façon. Je reste à vos cotés et je sais que nous aurons de multiples occasions de nous retrouver.

Il faut, pour demain construire autre chose, un autre rapport à la politique.

Localement, la relève est assurée par les élus d'opposition d'Asnières et de Colombes afin de proposer un autre chemin pour nos communes, un avenir solidaire, démocratique, soucieux du respect de chacun quel que soit son parcours et ses opinions.

Encore une fois, merci pour la confiance que vous m'avez accordé.

Merci pour ces moments ensemble. Je n'oublierai rien.

Ce fut une aventure extraordinaire.

A titre personnel, je n'ai aucun regret et je pars la tête haute. Une page se tourne pour moi. Je le vis avec sérénité et un certain enthousiasme.

Collectivement, nous ne devons pas baisser les bras. Soyons fiers de notre histoire, de notre famille politique, de ce que nous avons réalisé.

A bientôt !

Fidèlement,

Lionel,

Merci de ton engagement  
et d'espérer que tu contribuera à reboucler  
de Colombes que tu auras !

Sébastien PIETRASANTA

Ar. lui.  
Sébastien